

Hautdasselbefall

Anfang Mai 2015 wurde mein Jagdkamerad Josef Hauthaler zu einem Unfall bei der Wiesenmahd nach Triebenbach in Bayern gerufen. Eine Ricke war vom Mähwerk erfasst worden. Ungewöhnlich, da sich sonst nur Kitzze drücken und ausgemäht werden. Dem Jäger fiel zuerst noch nichts auf. Beim Zerwirken des Stückes stellte er fest, dass es am ganzen Körper von Hautdasseln befallen und dadurch sehr geschwächt war. Das könnte erklären, wieso das Stück nicht absprang.

Andreas Wolf

Der starke Befall von Hautdasseln schwächte die Ricke.



Foto: privat